



www.mg.co.id

Mertens Jadi Rebutan Lazio dan Inter

NAPLES (IM) - Dries Mertens dikabarkan menjadi rebutan Lazio dan Inter Milan. Mertens saat ini berstatus tanpa klub usai tak memperpanjang kontrak di Napoli.

Ia resmi mengakhiri kebersamaannya bersama Napoli yang sebelumnya terjalin selama sembilan tahun. Il Parteinopei dan Mertens tak sepakan soal perpanjangan kontrak.

Pemain berusia 35 tahun ini sebenarnya ingin bermain musim lagi di San Paolo, tapi kontrak baru yang ditawarkan Napoli nilai gajinya dianggap terlalu kecil. Menurut Football Italia, pada kontrak anyarnya nanti, Mertens akan mendapatkan gaji 2,4 juta Euro pemusim jauh di bawah gajinya sebelumnya yang senilai 4,5 juta Euro per musim.

Pemain asal Belgia tersebut kini berstatus sebagai free transfer. Ia meninggalkan Napoli dengan status top skor klub. Mertens mencetak 148 gol dari 397 penampilan bersama klub asal Naples ini.

Mertens dikabarkan saat ini masih ingin bermain di Italia. Dua klub disebut yaitu Lazio dan Inter Milan mengintip peluang untuk mendatangkannya.

Lazio bakal memanfaatkan keberadaan pelatih mereka Maurizio Sarri untuk mendatangkan Mertens. Sarri pernah membesut Mertens kala masih menunggangi Napoli. Sarri jelas tahu betul kemampuan dari

Mertens.

Sementara langkah Inter untuk mendatangkan Mertens bakal lebih rumit. Mereka harus bisa melepas Alexis Sanchez terlebih dulu untuk bisa mendatangkan pemain anyar.

Si Ular sebenarnya berniat untuk memutus kontrak Sanchez yang baru habis pada 2023 lebih awal pada musim panas ini. Namun, langkah tersebut terganjal oleh uang kompensasi yang dipatok pihak Sanchez.

Napoli memang melakukan 'cuci gudang' akhir musim lalu. Selain Dries Mertens, masih ada nama Lorenzo Insigne dan David Ospina yang kontraknya tak diperpanjang.

Sedangkan Kalidou Koulibaly berhasil dijual ke Chelsea dengan harga mahal untuk ukuran pemain 31 tahun, yakni 40 juta Euro. ● vdp



DRIES MERTENS
Mantan Pemain Napoli

City Bakal Langsung Tancap Gas

MANCHESTER (IM) - Manchester City bakal langsung tancap gas sejak awal musim nanti. Apalagi mereka sangat ingin menjuarai Premier League lagi. City memang mendominasi Premier League dalam beberapa musim terakhir. The Citizens sempat tiga kali mengangkat trofi Premier League dalam lima musim terakhir.

Pada musim lalu, City bersaing ketat dengan Liverpool hingga pekan terakhir. Pasukan Pep Guardiola itu akhirnya jadi juara dengan keunggulan satu poin atas Liverpool. Menyambut musim 2022/2023, City memperkuat skuad dengan merekrut Erling Haaland dan Kalvin Phillips. Namun, mereka juga melepas Gabriel Jesus dan Raheem Sterling.

Walau begitu dominan di Premier League, City pantang menganggap enteng persaingan di musim depan. City akan langsung maksimal sejak awal musim demi mempertahankan gelar juara.

"Kami sangat, sangat ingin juara lagi. Ketika musim dimulai, kami ingin melangkah lagi. Itulah motivasi besarnya. Kami tidak pernah berpikir, 'Oh, ini akan jadi musim

yang gampang,' atau kami bisa sedikit santai. Tidak, kami akan 100 persen sejak awal, karena kami ingin juara dan kami dibangun dengan mentalitas seperti ini," ujar winger City Riyad Mahrez kepada Daily Mail.

Kendati demikian, manajer Pep Guardiola menegaskan bahwa The Citizens belum ada di performa terbaik. Di laga pramusim, City sudah melakukan dua pertandingan. Pertama, mengalahkan klub asal Meksiko, America, 2-1, dan menang atas Bayern Munich, 1-0.

"Setelah kami kembali, kami mempunyai pekan yang panjang untuk mempersiapkan setiap laga akhir pekan. Dalam dua atau tiga pekan ini, kami akan kembali ke performa terbaik," kata Guardiola. ● vit



RIYAD MAHREZ
Pemain Man. City



Jurgen Klopp dan Jordan Henderson.

Liverpool Sudah Siap Bersaing di Liga Inggris

"Semua tim ingin menjuarai Premier League, tapi saya tak mempunyai ide soal tim mana yang akan ada dalam persaingan," kata Jurgen Klopp.

LIVERPOOL (IM) - Liga Inggris 2022/2023 bakal segera dimulai. Manajer Liverpool, Jurgen Klopp, mengaku susah memprediksi tim-tim yang akan bersaing untuk menjadi juara Premier League.

Beberapa tim Inggris memang menunjukkan performa yang bagus saat pramusim. Sebut saja Manchester United, Arsenal dan Tottenham Hotspur.

Manchester United menang tiga kali dan imbang sekali. The Lilywhites mencatatkan dua kemenangan dan satu hasil imbang. Sementara itu, Arsenal mencatatkan lima kemenangan beruntun.

Di laga terakhir, Arsenal membantai Chelsea 4-0. Sementara itu, Liverpool juga pernah dipermalukan Man United 0-4 dalam laga di Bangkok, Thailand. Klopp sudah tak sabar Liga Inggris dimulai. "Semua tim ingin

menjuarai Premier League, tapi saya tak mempunyai ide siapa yang akan ada dalam persaingan. Kami ingin memainkan musim kami sebaik mungkin dan kami tak sabar untuk itu," kata Klopp di 90min.

Selain tim enam besar musim ini, Newcastle United juga berpotensi menyodok. Setelah dibeli investor Arab Saudi, The Toon Army menjadi tim kaya hingga bisa mendatangkan bintang, Sven Botman salah satu pemain top yang sudah digacet.

Liverpool sendiri sudah berhenti berbelanja pemain. The Reds hanya mendatangkan tiga pemain yakni Darwin Nunez, Fabio Carvalho dan Calvin Ramsay.

Nunez menjadi pemain termahal Liverpool musim ini. Dia ditebus dengan bayaran 65 juta Poundsterling. Klopp

sudah puas dengan aktivitas transfer Liverpool.

"Kecuali ada pemain kami yang cedera atau dijual. Kami sudah memiliki skuad kami, mudah-mudahan tidak ada lagi jadi pendukung Liverpool bisa fokus pada hal lain," kata Klopp.

Klopp juga tak mau membahas aktivitas tim Inggris lainnya di bursa transfer. Tapi, manajer Jerman itu mengaku situasi Liverpool mirip dengan Manchester City. City tak banyak melakukan pembelian di musim panas ini. Sejauh ini, cuma tiga pemain yang didatangkan City yakni Erling Haaland, Stefan Ortega dan Kalvin Phillips.

"Saya tak bisa mengatakan yang lain melakukan kesalahan sejauh ini di bursa transfer. Jelas sebelumnya bahwa Tottenham ada ke arah yang tepat musim lalu dengan perekrutan mereka. Man City tak hanya mendatangkan pemain, mereka juga sudah melepas dua pemain, satu ke Arsenal dan satu ke Chelsea. Kami ada dalam situasi yang mirip, di mana anda tak selalu bermain dengan tim yang sama. Anda membutuhkan darah segar dan kaki yang bugar," kata Klopp.

Lebih jauh ia juga membahas persaingan empat besar Liga Inggris musim besar Raihan top four dinilai sudah biasa untuk Liverpool yang sudah enam kali finis enam besar. The Reds menggapai itu bersama Klopp dalam enam musim beruntun.

Klopp menyebutkan bahwa sensasi finis empat besar kini sudah biasa saja. Dia merasakan apresiasi yang berkurang karena menjadi sebuah rutinitas untuk Liverpool. Bersama Klopp, Liverpool menembus Liga Champions sejak 2016/2017. Bahkan, Si Merah menjadi juara pada musim 2019/2020.

"Saya tahu ketika anda lolos untuk dalam empat atau lima tahun beruntun, orang-orang tak mengapresiasi itu lagi seperti saat kami lolos untuk pertama kalinya. Tapi, masih hasil utama yang harus dilakukan," kata Klopp.

Di Liga Inggris musim depan, ada beberapa klub yang mempunyai potensi untuk menjadi pesaing Liverpool untuk merebut tiket ke Liga Champions. Klopp jelas menyebut Manchester City ada di urutan pertama.

"Ini akan menjadi pertarungan besar, ya Tuhan. Ini Premier

League. Saya tak mempunyai ide siapa yang akan bersaing, tampaknya City akan menjadi juara akhirnya. Kalau kami tak menjadi juara, saya pikir mereka akan memenangkannya lima atau enam kali secara beruntun yang mana itu gila di negara ini," kata Klopp.

Jordan Henderson dan kawan-kawan akan menjalani duel dengan Manchester City lebih dulu dalam pertandingan Community Shield di King Power Stadium, Sabtu (30/7) malam WIB. The Reds merupakan jawara Piala FA, sementara itu Man City merupakan juara Liga Inggris.

Dalam lima pertandingan terakhir di semua ajang, head to head Liverpool vs Man City imbang. Si Merah menang sekali, Kevin De Bruyne cs menang sekali, dan tiga laga lainnya selesai imbang.

Laga nanti menjadi perjumpaan ke-25 antara Jurgen Klopp dengan Pep Guardiola dalam sepanjang karier sebagai manajer. Untuk sementara ini, Klopp unggul tipis dalam head to head dengan catatan 10 kemenangan, 5 hasil imbang, dan 9 kekalahan. ● vit

Trofi Liga Champions Impian Bonucci

TURIN (IM) - Leonardo Bonucci belum juga meraih gelar juara Liga Champions. Padahal kariernya bersama Juventus begitu mengkilap. Walau demikian ia akan berupaya mewujudkan impian itu di sisa kontraknya.

Pemain internasional Italia itu telah membela Juve selama 11 musim. Sebanyak 17 titel juara telah dimenangi Bonucci, di antaranya sembilan gelar Liga Italia dan empat Coppa Italia.

Satu-satunya gelar utama di level klub yang luput dari genggamannya Bonucci ialah medali juara Liga Champions. Pencapaian terbaik Bonucci bersama Juve di kompetisi itu adalah menjadi runner-up dua kali, menyusul kekalahan dari Barcelona 1-3 di final 2015 dan 1-4 dari Real Madrid di 2017.

Setelahnya si Nyonya Besar justru melempem usai mentok di delapan besar dua kali dalam lima musim terakhir. Juve bahkan tiga kali berturut-turut kandas di

babak 16 besar.

Bonucci tetap memelihara asa merebut mahkota Eropa di tengah sisa karier yang singkat dengan Juventus. Menurut Bonucci, Juve mesti menembus delapan besar dulu baru bisa memikirkan tentang gelar juara Liga Champions.

"Ketika saya bergabung, impian saya itu memiliki sebuah karier yang hebat dan memenangi segalanya. Saya hampir mencapainya, saya sudah 90 persen di sana. Saya hanya kekurangan bagian kecil itu, yang melukai kami pendukung Juve."

Muhammad Adhahlan dua tahun lalu mengatakan, kami bisa menemukan stabilitas di Eropa lagi," kata Bonucci dikutip Stats Perform.

Ia juga mengomentari kepindahan mantan rekan setimnya, Paulo Dybala, ke AS Roma. Bonucci menantikan kiprah Dybala di klub barunya itu. "Dybala di Roma membuat saya penasaran karena Roma bukan tempat yang mudah," ujar Bonucci. ● vdp



LEONARDO BONUCCI
Pemain Juventus

Mueller Sebut Bayern Tetap Tajam

MUNICH (IM) - Thomas Mueller mengakui Bayern Munich memang kehilangan mesin gol hebat menyusul kepergian Robert Lewandowski. Namun, Mueller tetap yakin Bayern tidak akan terhambat.

Setelah delapan tahun berseragam Bayern, Lewandowski pergi pada musim panas ini. Striker asal Polandia itu pindah ke Barcelona dengan nilai transfer mencapai 50 juta Euro.

Lewandowski mencetak 344 gol dalam 375 kali penampilan di semua kompetisi selama memperkuat Bayern. Musim lalu, ia menghasilkan 50 gol dalam 46 pertandingan di semua ajang.

Mueller mengakui bahwa permainan Bayern memang pada dasarnya adalah mengirim bola ke Lewandowski meski dilakukan 'secara tidak sadar'.

"Targetnya dalam enam bulan kami tidak boleh bilang kami kekurangan gol, kami punya masalah. Kami tidak akan bermain dengan 10 orang hanya karena Lewy pergi. Sekarang akan ada kesempatan untuk pemain lain. Mungkin kami akan mencetak gol lebih sedikit tapi bukan berarti kami

tidak akan sukses sebagai tim," ujar Mueller dalam wawancara dengan Bild.

Kini, Mueller penasaran bagaimana lini serang Bayern akan bekerja dengan pemain baru. "Sebagai contoh, Mario Mandzukic menggantikan Mario Gomez pada 2012. Statistik Mandzukic tidak seperti Gomez, tapi kami meraih treble dan tak tersentuh sebagai tim," kata Mueller.

Bayern Munich merekrut Sadio Mane dari Liverpool untuk memperkuat lini serang. Penyerang internasional Senegal itu mengemas 120 gol untuk Liverpool selama enam musim.

"Kami tidak khawatir dengan skuad tim saat ini. Kami akan selalu tampil dengan gaya kami. Persaingan memang bakal sengit, karena tim-tim lain sudah melakukan pembenahan. Tapi kami sudah siap bersaing," tandasnya. ● vit



THOMAS MUELLER
Pemain Bayern Munich

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Alatnya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com